

# APDESI

## Jum'at Curhat, Kapolres Tangsel Terima curhatan Warga RW.08 Kel. Rawabuntu Serpong

Suhendi - [TANGSEL.APDESI.ID](https://TANGSEL.APDESI.ID)

Dec 22, 2023 - 16:01



TANGSEL - Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Faisal Febrianto, S.I.K., M.Si. menyambangi warga RW.08 Kel. Rawabuntu Kec. Serpong Kota Tangerang Selatan. Jum'at ((22/12/2023) pagi.

Sambang yang dilakukan sekitar pukul 10.00 Wib tersebut dalam rangka program jum'at curhat yaitu mendengarkan langsung dan mencari solusi atas aspirasi, saran masukan dari masyarakat terkait masalah sosial atau keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungannya.

Dalam kegiatan yang dihadiri juga oleh Lurah Rawa Buntu tersebut, kapolres menjelaskan bahwa kegiatan jum'at curhat salah satu tujuannya adalah agar tidak ada jarak antara Kepolisian dengan masyarakat.



"kami mau tidak ada jarak antara polisi dan warga, justru kekuatan kami ini polisi maupun TNI adalah masyarakat"terang AKBP faisal dalam kegiatan jum'at curhat tersebut.

"jadi tidak ada jarak tentunya pasti ada keluhan-keluhan baik itu masalah sosial masalah keamanan dan lain-lainya silahkan disampaikan siapa tahu kami dari polres Tangerang Selatan bisa mengakomodir bisa menyampaikan kepada stakeholder terkait dan pemangku-pemangku kepentingan.Kami juga berharap kerjasamanya insyallah kami masih banyak kekurangan kami masih banyak yang perlu dibenahi tentunya kami butuh bantuan dari masyarakat atau warga untuk mendukung tugas kepolisian"lanjutnya.

Sementara itu dalam kegiatan tersebut Kapolres menerima curhatan Ketua Rw.08 dan RW.09 terkait masih adanya curanmor dan adanya tempat (hunian) yang menjadi area bisnis (kuliner,ruko) sehingga menimbulkan kemacetan dan rawan kriminalitas.

Hadir dalam kegiatan jum'at curhat tersebut Wakapolres Tangsel Kompok Rizkyadi Saputro, S.I.K., Lurah Rawabuntu Harun S.Sos., Kasi Kesos Pepen, Ketua RW.08 H Romain, Ketua DKM masjid Al Ikhlas H. Roziq, Ketua RW.09 Sogiarso, Ketua RT.02 H. Nanang, Ketua Rt. 05 Aris, Tomas H. Mulyadi dan H.

Naya, Kapolsek Serpong Kopol Andika Muslim, S.H., S.I.K., Kasat Binmas AKP Warno, S.H., M.H. dan Kasi Propam AKP Sukirno, S.H., M.M.

Jumat Curhat merupakan salah satu program Polri dalam hal mendekati diri dengan masyarakat, serta mendengar keluhan, saran dan kritik dari masyarakat terkait dengan situasi kamtibmas di wilayah hukum masing-masing.  
(Hendi)